

Título: Militares de Temuco se suman a rastreo de joven perdido hace 8 días en Cochamó

## Militares de Temuco se suman a rastreo de joven perdido hace 8 días en Cochamó

**EN MEDIO DE MAL TIEMPO.** Gope, Bomberos, Socorro Andino, helicópteros de la Fuerza Aérea y drones de Carabineros trabajan en zona de difícil acceso.

Continúa la intensa búsqueda para dar con el paradero del joven carahuino Héctor Astete Ortiz, operativo que se lleva a cabo en Cochamó. Ayer se anunció que personal del Ejército de La Araucanía se unirá al operativo, según detalló el teniente, Claudio Fariás. Y agregó que las condiciones climáticas son el factor que más juega en contra del rescate, ya que el joven ves-

tía pantalón corto y polera.

Hoy se cumple el octavo día desde que se perdió todo rastro de "Titín", como es conocido por sus cercanos y amigos, pues fue reportado desaparecido el pasado jueves 13 de enero en Cochamó, donde se encontraba realizando trekking junto a un grupo de amigos de Carahue. La denuncia por presunta desgracia fue ingresada un día después.

Según cuentan sus acompañantes, el pasado jueves Héctor Astete se desvió del grupo en el sector La Junta del Valle, tras lo cual se perdió su rastro, en medio de un episodio de mal clima.

Fue entonces que se dio aviso a las autoridades, activándose más tarde el operativo para encontrarlo.

Se trata de un sector complejo. De hecho, no se reco-

mienda esta zona para personas sin previa experiencia de trekking. Ello, pues según la gente del sector, no hay caminatas y trekking fáciles ni para principiantes. Además, tampoco hay servicios básicos ni señal telefónica.

En el lugar se realiza una intensa búsqueda, a la cual se ha sumado efectivos del Gope en las últimas horas. Y en ese contexto los familiares de Astete



HÉCTOR ASTETE, DE 25 AÑOS, ES ORIUNDO DE CARAHUE.

**13** enero fue visto por última vez el estudiante de la Universidad Mayor de Temuco en Cochamó.

-que viajaron hasta la Región de Los Lagos- solicitan la ayuda de equipos especializados para continuar con este trabajo y que este no se detenga hasta dar con su paradero. 